
La tour Eiffel             L’ Arc de Triomphe            Le Sacré-Coeur                

Le Centre Pompidou                   Le Louvre                      

Les catacombes                   La cathédrale de Notre Dame

       L’avenue des Champs-Élysées

Talking about what you can do in the PRESENT Tense

Qu’est-ce qu’on peut faire à Paris?     What can you do in Paris?

On peut + infinitive              you can ….

visiter les monuments                        visit the monuments

visiter les musées                               visit the museums

aller à un concert              go to a concert

aller au théâtre              go to the theatre

faire les magasins              go shopping

faire un tour en Segway              do a Segway tour

faire une balade en bateau-mouche  take a boat trip

manger au restaurant              eat in a restaurant

Talking about what you did in the PAST Tense

Qu’est-ce qu’tu as fait?                 What did you do?

J’ai acheté des souvenirs             I bought some souvenirs

J’ai dansé               I danced

J’ai envoyé des cartes postales          I sent some postcards

J’ai regardé le defile/le feu d’artifice  I watched the parade/fireworks

J’ai rencontré un garçon / une fille    I met a boy/ a girl

J’ai mangé au restaurant                   I ate at a restaurant

J’ai visité le Louvre                           I visited the Louvre

USE TIME PHRASES & 

SEQUENCERS

aujourd’hui (today)

hier (yesterday)

d’abord (first of all)

ensuite  (next)

puis  (then)

après (afterwards)

finalement (finally) 

Saying what you like/don’t like to do in the PRESENT Tense

J’aime + infinitive     I like …

Je n’aime pas + infinitive           I don’t like …         

J’adore + infinitive     I love … 

Je déteste + infinitive                I hate …

aller aux concerts / au cinéma              going  to concerts / the cinema

faire du roller                                       roller skating

faire les magasins                 going shopping

prendre des photos                taking photos

faire une balade en bateau-mouche     take a boat trip

aller voir de matchs                              going to watch a match

retrouver mes copains                          meeting up with friends

Describing what something was like using 

IMPERFECT Tense

C’était comment?         How was it?

C’était / Ce n’était pas  it was …. / it wasn’t

beau   / bizarre           beautiful / weird

ennuyeux /génial        boring / great

intéressant / marrant  interesting /fun

nul / mal             rubbish / bad

Tourist Information

horaires d’ouverture        opening hours

ouvert / fermé                open/closed

tarifs d’entrée                  admission prices

adultes                           adults

jeunes                            young people

enfants  children    

gratuit free of charge

Il y a (une cafétéria)        there is (a café)

Il n’y a pas (de toilettes) there aren’t (any 

toilets)

Remember!

Infinitives in 

French end 

in ER, IR or 

RE 

QUESTION WORDS

combien? how much/many?

quand? when?

où? where?

à quelle heure? what time?
est-ce qu’il y a? is there? 

USE OPINIONS!

Y8 HT2 Paris, Je t’adore!
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